## élections professionnelles

## Élections professionnelles de juin 2024 : votez pour les listes Action Praticiens Hôpital!

Vous qui êtes praticiens titulaires ou contractuels hospitaliers et hospitalo-universitaires, vous allez devoir voter pour les élections professionnelles et disciplinaires en juin 2024. Vous devrez lors de ces élections exprimer vos attentes, votre ressenti sur nos actions passées et peut-être donner un nouvel élan pour la reconstruction de notre système hospitalier et de la défense du statut de praticien.

Si vous êtes convaincus qu'Action Praticiens Hôpital porte et défend vos valeurs, votre vote pour les listes que nous porterons pour ces suffrages nous permettra de faire avancer nos propositions qui ne sont que le reflet de votre expression au travers des enquêtes que nous réalisons régulièrement et de nos différents échanges dans nos établissements de santé.

Action Praticiens Hôpital, union de la Confédération des Praticiens des Hôpitaux et d'Avenir Hospitalier et de chaque syndicat qui les constituent, porte des valeurs et mène des actions qui n'ont pour but que de retrouver la qualité et la sécurité des soins que nous devons aux malades, sans oublier ni notre qualité d'exercice ni notre qualité de vie personnelle.

Au travers des différents articles de ce numéro vous pourrez saisir l'essence de nos motivations autour de l'humanisme et de l'humanité de vos élus, de vos représentants qui sont engagés dans ce combat sans fin. Notre but ultime : redonner ses lettres de noblesse à l'Hôpital Public et retrouver le chemin de l'attractivité de nos carrières afin de redynamiser notre système de santé dans son ensemble avec nos collègues praticiens libéraux et ceux qui œuvrent dans le médico-social, sans oublier les soignants et les personnels médico-administratifs qui travaillent dans nos équipes de soins au service de tous les malades.

Je me permets de vous rappeler l'ensemble de nos travaux, en particulier sur l'Outre-Mer avec notre plateforme écrite depuis 2021, le décompte du 20 temps de travail... disponibles sur le site d'APH comme l'ensemble de nos revues et de nos actions. J'ai une pensée pour notre ami « Kim » mais également pour Max Doppia, Michel Dru qui ont, avec d'autres, porté haut et fort ce combat incessant.

En attendant ces élections, vous pouvez vous engager en adhérant à un de nos syndicats constitutifs et nous aider à construire un avenir meilleur pour vous, pour l'ensemble des hospitaliers et pour nos compatriotes.

Saint Exupéry a écrit « Si tu veux construire un bateau, ne rassemble pas tes hommes et tes femmes, pour expliquer chaque détail, pour leur dire où trouver chaque chose... Si tu veux construire un bateau, fait naître dans le cœur de tes hommes et femmes le désir de la mer ». J'ai le désir, nous avons toutes et tous le désir et la volonté d'un renouveau de l'hôpital dans leguel soignants et praticiens retrouveraient le sens de leurs missions de soins et l'épanouissement de chacun en protégeant les plus jeunes en formation et en nous permettant de nous épanouir, toutes et tous, dans nos métiers mais surtout auprès de nos familles.

Chacune et chacun d'entre vous à son rôle à jouer pour agir dès maintenant pour ouvrir de nouvelles perspectives pour ce renouveau en nous recentrant sur l'essentiel : nos métiers, nos conditions d'exercice, notre institution hospitalière, notre système de santé et surtout un équilibre vie professionnelle et vie personnelle retrouvé.

Prenez soin de vous et de vos proches... Prenez soin de la démocratie sanitaire et ne laissez plus d'autres s'exprimer en votre nom!

Jean-François Cibien, président d'APH